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Poste que corre o risco de cair 
na Estrada da Taquara preocupa

Fiação é consertada no 
Centro Histórico

Obras para uma Academia de Formação dos 
Bombeiros em Petrópolis ganha reforço

Subsecretário  
das Cidades, 

Bernardo Rossi, 
acha importante 

a instalação a 
Academia 

Projeto do Morro tenta recuperar telhado
Mais de 150 alunos foram afetados e nove atividades foram prejudicadas

FOTOS: DIVULGAÇÃO
Priscila Torquato – especial para o Diário

No dia 29 de maio uma fren-
te fria chegou ao estado do Rio 
de Janeiro e trouxe com ela ins-
tabilidade no tempo. A cidade foi 
atingida por ventos fortes que 
chegaram a 40 km/h. A Defesa 
Civil chegou a emitir um alerta 
de rajadas de vento intenso dias 
antes. E na madrugada o Projeto 
do Morro que funciona no Alto 
da Serra teve o telhado danifica-
do pela ventania. O prejuízo foi 
estimado em R$16 mil. 

“A maior conquista que tive-
mos no projeto foi o telhado. Um 
empresário e uma empresa do-
aram o valor da cobertura e um 
outro doador bancou a mão de 
obra. Uma conquista de muitas 
mãos”, explica Bruno Gonçalves, 
coordenador e idealizador do 
Projeto do Morro.

Com o telhado seria possí-
vel ampliar as atividades que são 
oferecidas pelo Projeto. Atual-
mente cerca de 150 alunos par-
ticipam das aulas que são minis-
tradas por voluntários. Com a 
destruição do telhado, começou 
uma arrecadação financeira para 
substituição da cobertura.

“O Projeto sobrevive de doa-

ções. Não temos nenhuma ajuda 
governamental. Com a ajuda de 
parceiros e amigos arrecadamos 
cerca de R$850,00 por mês para 
cobrir as despesas básicas. Por 
isso começamos uma campanha 
de arrecadação para instalação 
de um telhado novo, mas preci-
samos de ajuda. Conseguimos 
até o momento R$2.000”, conta 
Bruno.

Bruno explica que os proje-
tos mais procurados nos últimos 
meses foram os profissionalizan-
tes. Com a alta do desemprego, 
ele acredita que os cursos gratui-
tos dão esperança de um futuro 
melhor para a comunidade.

“Já chegamos a ter dez cur-
sos funcionando. São vinte vo-
luntários que não cobram nada 
para ajudar a comunidade com-
partilhando suas experiências. 
Através dos cursos profissionali-
zantes, muitos alunos estão con-
seguindo manter suas famílias 
com os ensinamentos adquiri-
dos”, revela o coordenador.

 O Projeto do Morro existe 
há 13 anos. Funciona no Alto da 
Serra, na localidade conhecida 
como Morro da Oficina. Hoje 
oferece cursos de gastronomia, 
alongamento de unhas, cabelei-

PROJETO DO Morro, que funciona no Alto da Serra, teve o telhado danificado por uma forte ventania e precisa de ajuda

CAIXA FOI recuperada pela concessionária de energia elétrica

ENEL antecipa a troca do poste que estava prevista para agosto

reiro, barbeiro, manicure, dese-
nho, Muay thai, workshops em 
geral,  leitura e história. 

“As atividades do terceiro 
e quarto andares do Projeto co-
meçariam em junho. Com a des-
truição do telhado tivemos que 
cancelar essa ampliação. Agora 
contamos com a ajuda da socie-
dade mais uma vez para reerguer 

o telhado e voltar a oferecer dig-
nidade para essas pessoas”, pede 
Bruno.

A doação de qualquer valor 
pode ser feita para a conta do 
Projeto pelos seguintes canais:

Depósito por transferência:
Nome da Empresa: Associa-

ção Projeto Do Morro
CNPJ: 25.092.829/0001-92

Banco Instituição: 403 - 
Cora SCD

Agência: 0001
Conta: 1219435-5

PIX: 
Chave para transferência: 

25.092.829/0001-92
Mais informações pelo tele-

fone (24)9.8833-5161.

Quarta-feira, 9 de junho de 2021

EDITAL DIV. Nº 014/2021 (PUBLICADO 
EM 26/05/2021)

A Presidência da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento COMUNICAM que está aber-
to o prazo de 15 (quinze) dias, para a 
apresentação de emendas ao Projeto de 
Lei CMP 4080/2021 - GP 369/2021 - que 
“Dispõe sobre as Diretrizes para elabora-
ção da Lei Orçamentária para o exercício 
financeiro de 2022, e dá outras providên-
cias”, dos Senhores Vereadores e da Co-
munidade, a partir de 26 de maio até 10 
de junho de 2021.As emendas da comu-
nidade deverão ser protocoladas no De-
partamento Legislativo da Câmara Muni-
cipal de Petrópolis, das segundas às sex-
tas-feiras, das 09:00 às 18:00 horas. As 
Emendas Populares protocoladas serão 
encaminhadas à Comissão de Finanças 
e Orçamento para que sejam adequadas 
à forma regimental, sendo analisadas no 
âmbito da Comissão, ou na forma que 
preceitua o Artigo 107 da Lei Orgânica 
Municipal (LOM) e em conformidade com 
o Artigo 126 e Artigo 142, Inciso II do Re-
gimento Interno desta Casa Legislativa 
(Resolução nº 125/2012). Destacamos 
ainda que o referido Projeto de Lei se 
encontra disponível na Secretaria Legis-
lativa da Câmara Municipal e através do 
site www.cmp.rj.gov.br. Por fim, informa-
-se que a AUDIÊNCIA PÚBLICA para a 
defesa das propostas apresentadas será 
realizada no dia 14 de junho de 2021, a 
partir das 14h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis. Ressaltamos 
que, caso permaneça as medidas de 
restrições devido à pandemia do vírus 
COVID-19, a referida Audiência Pública 
será realizada de forma virtual, pelo site 
desta Câmara Municipal.
Petrópolis, 25 de maio de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Maurinho Branco
Presidente da Comissão de Finanças e 
Orçamento

EDITALDIV.Nº 17/2021

O Presidente Interino da Câmara Munici-
pal de Petrópolis, Fred Procópio, e a Co-
missão de Educação, Assistência Social 
e Defesa dos Direitos Humanos COMU-
NICAM que será realizada a Audiência 
Pública, conforme estabelece a Resolu-
ção n° 88/2016, no dia 14 de junho de 
2021, segunda-feira, às 18h, no Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, com 
objetivo de discutir a prestação dos servi-
ços cemiteriais e funerários no município 

de Petrópolis. 
Informamos ainda que, enquanto per-
manecerem vigentes as medidas restri-
tivas sobre a Covid-19 e em conformi-
dade com a Portaria da Mesa Diretora 
023/2021, essa Audiência Pública será 
transmitida através da página na internet 
da Câmara Municipal de Petrópolis, suas 
mídias sociais, além do canal 98.
Petrópolis, 02 de junho de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Gilda Beatriz
Vice-Presidenta de Comissão de Edu-
cação, Assistência Social e Defesa dos 
Direitos Humanos

EDITAL DI. Nº18/2021

O Presidente Interino da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis e o Presidente da 
Comissão de Obras e Assuntos Comu-
nitários comunicam que o NÃO SERÁ 
realizada a Audiência Pública para 
discutir a prestação dos serviços efe-
tuados pela Concessionária Águas do 
Imperador – Edital 15/21, publicado em 
02/06/2021, anteriormente marcada para 
o dia 28 de junho de 2021.
Petrópolis, 08 de junho de 2021.

Fred Procópio
Presidente Interino

Júnior Paixão
Presidente da Comissão de

Obras e Assuntos Comunitários

EDITALCPI Nº 03/2021

Na qualidade de Presidente da Comis-
são Parlamentar de Inquérito com a 
finalidade de investigar superfaturamen-
tos nas aquisições de insumos durante 
a gestão do Poder Executivo, entre os 
anos de 2017 e 2020, e demais assun-
tos relacionados à pandemia de Covid 
19, formulada através do Requerimen-
to CMP nº 2570/2021 e constituída por 
meio do ATO ME-LEG 002/2021, venho, 
pelo presente, CONVOCAR os demais 
membros desta Comissão, conforme 
disposto no art. 43, I, do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Petró-
polis, para a terceira reunião ordinária 
da mesma, a ser realizada no dia 10 de 
junho de 2021 (quinta-feira),às 14h, na 
Sala das Comissões da Câmara Munici-
pal de Petrópolis.
Petrópolis, 07 de junho de 2021.

Dr. Mauro Peralta
Presidente da C.P.I.

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 09/06/2021

Wellington Daniel

A Enel realizou ontem 
(08) o reparo das duas cai-
xas de fiação com proble-
mas no início da Rua da 
Imperatriz, em frente ao 
Obelisco e ao lado de uma 
banca de jornal. O Diário 
mostrou o problema ain-
da na edição desta terça-
-feira e a preocupação de 

quem passava pelo local, 
principalmente em dias de 
chuva, devido a possíveis 
curtos.

Segundo a Enel, uma 
das caixas serve de ponto 
de medição para um se-
máforo e a concessionária 
agendou o serviço em con-
junto com a CPTrans. Uma 
outra caixa estava desati-
vada e foi removida.

Apesar da interdição 
pela Defesa Civil, 
Enel deu prazo 
até agosto para 
realização do serviço

Wellington Daniel

Um poste com risco de 
queda preocupa morado-
res da Estrada da Taqua-
ra, no Independência. De 
acordo com o relato en-
viado ao Diário, a Defesa 
Civil chegou a interditar a 
estrutura no último dia 5. 
No local, o morador Ce-
zar Antônio Schiavo conta 
que há rede alta e baixa de 
energia, além de cabos de 
telefonia e TV.

Só que, mesmo com 
o risco, a concessionária 
deu o prazo de realizar o 
serviço até agosto. “Mi-
nha indignação é a res-
posta da Enel, informan-
do que a conclusão de 

substituição do poste será 
até a data de 16 de agos-
to, ou seja, dois meses e 
11 dias após a interdição 
pela Defesa Civil”, recla-
mou o morador.

Procurada, a Enel in-
formou que avaliou o pos-
te e constatou que ele não 
corre risco imediato de 
queda e não impõe perigo 
para a população. Segun-
do a nota, o serviço é de 
grande complexidade, pois 
exigirá o desligamento de 
vários clientes e, portanto, 
está sendo executado em 
etapas.

Ainda segundo a com-
panhia, o novo poste já foi 
instalado, conforme mos-
tra a foto. A Enel ainda 
informou um novo prazo 
para a realização do ser-
viço. Segundo a conces-
sionária, a realocação do 
circuito está programada 
para acontecer na primeira 
quinzena de julho.

O evento de entrega de 
80 picapes 4x4 realizado, 
nesta segunda-feira, pelo 
Governo do Estado para 
os quartéis do Rio trouxe 
uma novidade a respeito 
da Academia de Formação 
dos Bombeiros em Petró-
polis. O espaço localizado 
no antigo prédio dos Cor-
reios, na Fazenda Inglesa, 
às margens da BR-040, foi 
comprado pelo governo em 
2013 e teve suas obras pa-
ralisadas por conta da cri-
se econômica vivida pelo 
estado. Durante o evento, 
o secretário de Estado de 
Defesa Civil e Comandan-
te-Geral da corporação, 
Leandro Monteiro, refor-
çou o aval do governador, 
Cláudio Castro, para a re-
tomada das obras no local. 
A vinda da Academia para 
Petrópolis beneficia toda 
a região com um efetivo 
maior de profissionais nas 
ações do Corpo de Bom-

beiros e da Defesa 
Civil. 

Bernardo 
Rossi, subse-
cretário de 
Estado das 
Cidades, vê 
a retomada 
como um fa-
tor positivo 
para a região 
e para a corpo-
ração. “Todos sere-
mos beneficiados com 
a vinda da academia para 
Petrópolis, a população 
ganha com o aumento dos 
profissionais aqui, o que 
causará uma diminuição 
do tempo das operações e 
melhora no atendimento 
em períodos críticos. Já 
os aspirantes a Bombeiros 
ganham por poder reali-
zar treinamentos e ações 
em ambientes estratégicos 
e também com um centro 
de treinamento mais avan-
çado, diferente do atual”, 

reforça. 
Em 2013, 

o espaço 
de mais 

de 20 
mil m² 
( s e n d o 
4 mil m² 
de área 

constru-
ída), que 

conta com 
60 quartos foi 

comprado pelo 
governo do estado após 
diversas indicações do 
então deputado estadual, 
Bernardo Rossi, devido à 
demanda que a região pos-
sui por conta das chuvas 
e diversas áreas de risco, 
bem como a necessidade 
do treinamento especial 
para os bombeiros para as 
condições. 

As obras iniciadas em 
2013 propõem que o espa-
ço seja transformado em 
um complexo para as aulas 

teóricas e preparação física 
para combates a incêndios 
e resgates, formando todo 
o quadro de oficiais do Cor-
po de Bombeiros – todo 
ano, 50 aspirantes a oficial 
são formados na Acade-
mia. A intenção é ampliar 
a capacidade de formação 
de cadetes e garantir um 
ensino de excelência.

“Luto para a vinda da 
Academia para Petrópo-
lis há anos, essa notícia 
da retomada das obras no 
complexo mostra o traba-
lho que está sendo desen-
volvido de olhar para as 
cidades do interior e suas 
necessidades. Felizmente o 
compromisso foi reforçado 
hoje e logo as obras serão 
retornadas”, conta Bernar-
do. 

Atualmente, a Aca-
demia está localizada no 
Complexo de Ensino Coro-
nel Sarmento, em Guada-
lupe, na zona norte do Rio. 


